

**Briefing Handyvideos / Fragen an Bundesgesundheitsminister Jens Spahn:**

Aufgrund der aktuellen coronabedingten Situation ist eine gemeinsame Debatte und Diskussion bei der Abschlussveranstaltung mit Gesundheitsminister Jens Spahn leider nicht möglich. Damit Sie aber dennoch Ihre Fragen – auch von Angesicht zu Angesicht – einbringen können, haben wir uns ein neues, spannendes Format überlegt: Senden Sie uns einfach eine Selfie-Videobotschaft mit Ihrer Frage an uns und wir werden dieses bei der Abschlussveranstaltung mit dem Minister einspielen. Machen Sie mit und bringen Sie so Leben in die Debatte.

Genauere Angaben dazu finden Sie nachfolgend. Herzlichen Dank für Ihre Teilnahme und wir freuen uns über Ihren Beitrag.

Herzliche Grüße

Das Team des Deutschen Pflegetag

---

**Spezifikationen:**

**Technik und Aufnahme**

- Halten Sie Ihr Smartphone möglichst **frontal** vor Ihr Gesicht.
- Achten Sie auf eine **gute Beleuchtung**.
- Stellen Sie sicher, dass die **Tonqualität** ausreichend ist und Sie gut verständlich sind.
- Achten Sie auf einen **neutralen, geräuscharmen Hintergrund**.

**Und schon kann's losgehen:**

- Stellen Sie sich am Anfang Ihres Videos kurz vor: **Ihr Name, Ihre Position und für welche Institution** Sie tätig sind.
- Bitte stellen Sie NUR EINE möglichst konkrete, prägnante Frage zu den Themen:
  - Auswirkungen der Corona-Pandemie auf die Pflege
  - Arbeitsbedingungen in der Pflege
  - Die künftige Rolle der Pflege in der Versorgung
  - Pflegefinanzierung
- **Bitte achten Sie darauf, dass die Länge Ihres Videos maximal 20 Sekunden beträgt.**

Schicken Sie das Video unbedingt bis spätestens **6. November 2020** an [info@deutscher-pflegetag.de\\*](mailto:info@deutscher-pflegetag.de).

\*Je nach Anzahl der eingereichten Handy-Fragen können wir jedoch leider nicht garantieren, dass Ihre Einreichung verbindlich in der Veranstaltung gezeigt wird. Wir werden aber im Nachgang versuchen, dass wir dennoch alle Fragen dem Minister zukommen lassen können.